

FECHA: 23 DE ENERO DE 2026.

BOLETÍN: 472

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA LLAMA A LA UNIDAD CON PROPÓSITO Y A LA CONCIENCIA COLECTIVA ANTE LOS RETOS QUE ENFRENTA MÉXICO

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, sostuvo un encuentro con representantes del sector empresarial, para compartir un análisis del momento político, económico y social que atraviesa la Alcaldía Cuauhtémoc, y subrayó la urgencia de generar conciencia, unidad y corresponsabilidad para enfrentar los desafíos del país.

Además, durante el encuentro en el Club de Industriales, la edil escuchó a vecinas y vecinos, y la titular de la demarcación habló de cómo seguir construyendo, “juntas y juntos, el mejor gobierno que ha tenido la Alcaldía Cuauhtémoc”.

Rojo de la Vega reconoció el papel estratégico del sector empresarial para aportar estabilidad, legalidad y certidumbre en un entorno complejo: “Aquí el empresariado mexicano tiene un papel histórico. Ustedes pueden generar unidad, propuestas serias, señales claras de legalidad, de competitividad hacia nuestros socios comerciales, pueden aportar estabilidad donde hoy hay incertidumbre, y en todos esos esfuerzos, y en los que nazcan de sus recomendaciones, van a contar conmigo”.

Ante los empresarios y representantes de la sociedad civil, la alcaldesa expuso que gobernar Cuauhtémoc implica enfrentar una presión constante sobre los servicios y el espacio público, derivada de la alta afluencia diaria de personas: “El reto más importante de la alcaldía Cuauhtémoc es el poco presupuesto. Tenemos un presupuesto para 580 mil habitantes, no para los tres a cinco millones de personas que transitan todos los días en Cuauhtémoc”.

COMUNICADO DE PRENSA

La alcaldesa reiteró que, pese a las limitaciones presupuestales, su gobierno mantiene una visión clara: una Cuauhtémoc cercana, con presencia permanente en las calles y atención directa a la ciudadanía; feminista, donde la seguridad y la libertad de niñas y mujeres son el eje para construir comunidades seguras; y sustentable, con acciones orientadas al cuidado del medio ambiente y al desarrollo urbano responsable.

“Yo voy a estar donde la gente quiera que esté. Yo puedo seguir luchando por mi país, donde quiera que esté, pero primero los resultados y primero hacer un buen gobierno en Cuauhtémoc”.

Finalmente, la alcaldesa llamó a mantener la unión y la conciencia colectiva para impulsar un verdadero cambio, fortalecer la democracia y construir, desde lo local, un mejor futuro para México.